

Pacheco, Palacios, Cindy, "Regidor: Conagua aportará 65 mdp para rehabilitar la tratadora de Aguas Blancas", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 1 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/01/index.php?section=acapulco&article=010n2aca>

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) accedió a otorgar al gobierno de Acapulco 65 millones de pesos para la rehabilitación de la planta tratadora de aguas residuales Aguas Blancas, y le dio un nuevo plazo, luego del ultimátum que impuso el organismo al municipio para la reparación integral de esta instalación.

Así lo informó el integrante del consejo de administración de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Acapulco (Capama), Eduardo Diego Valderrama, quien reconoció que la paramunicipal no ha llevado a cabo las correcciones solicitadas a esta planta tratadora, al igual que las otras 12, e indicó que las acciones no han sido efectuadas por falta de recursos.

Consultado luego de encabezar el acto del 242 aniversario del natalicio de José María Morelos y Pavón, en Acapulco, el regidor presidente de la comisión de Salud del cabildo porteño advirtió que de no llevar a cabo estas correcciones "el riesgo para la población es latente", por las descargas crudas de aguas negras a la bahía.

"Los riesgos son básicamente en la piel y las enfermedades diarreicas agudas, inclusive del cólera, ya que se ha detectado su presencia. Y se han detectado en las áreas donde están dos de las descargas de aguas hacia la bahía: una, del Hyatt, y la otra, en Aguas Blancas", afirmó.

Indicó que según el último dictamen de la Conagua únicamente 30 por ciento de las aguas residuales de esa planta tratadora son procesadas; el resto se descargan crudas al mar.

Respecto a la entrega de los 65 millones de pesos, Diego Valderrama dijo que el dinero será depositado en una cuenta mancomunada entre la Federación y el municipio; y que el próximo miércoles "nos confirmarán oficialmente la entrega", y que a más tardar en 15 días será liberada.

Consideró que la cuenta en común permitirá al gobierno local y al federal tener un manejo transparente de los recursos y evitar que sean utilizados para otros rubros, como pago de salarios –ejemplificó–, pues están destinados “exclusivamente” a la rehabilitación de la instalación de Aguas Blancas.

Afirmó que el alcalde Félix Salgado Macedonio pidió una prórroga a la Conagua para la rehabilitación de esa planta tratadora y las 12 restantes. Agregó que la Federación accedió a la solicitud y no estableció un nuevo plazo.